

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Brandenburg war noch 2008 trauriger Spitzenreiter beim Gentechnik-Anbau. Mittlerweile gibt es einige Gentechnikfreie Regionen, z.B. hier in Prignitz (Foto: Horst Schröder / pixelio.de)

Keine Gentechnik in der Prignitz

Veröffentlicht am: 12.02.2010

Der Landwirtschafts- und Umweltausschuss sprach sich gestern mit nur einer Gegenstimme für die Schaffung einer gentechnikfreien Regionen in der Prignitz aus. Einen entsprechenden Beschluss soll nun der Kreistag fassen. Derzeit liegen keine Anträge für den Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen für 2010 vor. Trotzdem ist die Schaffung einer gentechnikfreien Region gerade in Brandenburg ein wichtiges Signal, denn das Bundesland war 2008 trauriger Spitzenreiter im Gentechnikanbau.

Links zu diesem Artikel

- [Märkische Allgemeine: Gegen Gentechnik ausgesprochen](#)
- [Informationsdienst Gentechnik: Anbaustatistiken von Gentech-Pflanzen](#)